



LE MOT DU MAIRE



GHISLAINE
BOSSONNEY

Chère Houcharde,
Cher Houchard,

Mon équipe et moi-même avons souhaité cette édition spéciale « des Houches Mag », à mi-mandat, pour retracer l'ensemble des actions et réalisations menées au cours de ces 3 dernières années, mais également les projets structurants à venir avant la fin du mandat. A la lecture de ce bulletin, vous constaterez la richesse des travaux réalisés par chacun de vos élus en charge d'une délégation, mais également par l'ensemble du personnel communal toujours au service de l'intérêt général et ceci malgré les difficultés rencontrées (crise sanitaire, économique, environnementale, conflit géopolitique, etc...). Notre société a changé, plus exigeante, avide de liberté, oubliant parfois de porter une attention empreinte de bienveillance, de respect et laissant une large part à l'agressivité véhiculée par les réseaux sociaux. L'équipe en place a toujours écouté ou rencontré chacun d'entre vous sur demande, travaillé en pleine concertation avec l'ensemble des acteurs et élus de notre village. Un engagement fort pris lors de notre élection « Bien vivre aux Houches » et respecté avec conviction.

Aujourd'hui, nous rencontrons, comme dans tous les secteurs professionnels, d'importants problèmes de recrutement. Nous sommes contraints de diminuer certains services à la population (la garderie touristique au cours de l'hiver, la crèche un jour par semaine, le restaurant scolaire en juin, etc...). Les services communs inter communaux comme l'urbanisme et les finances souffrent également d'un manque de personnel qualifié. Les agents présents pallient ces manques mais les délais d'instruction ou de réponse peuvent être rallongés et nous comptons sur la compréhension de tous.

D'importants dossiers sont à l'étude avec notamment :

- Deux projets de logements sociaux sur la commune.
- Une meilleure offre de transport sur les 4 communes, avec le lancement d'une nouvelle Délégation de Services Publics. Ainsi notre commune sera couverte par un maillage de navettes internes et une meilleure desserte des lignes structurantes.
- La sécurisation du paravalanche du Bourgeat en lien avec les services de l'Etat, le SM3A, RTE, la régie électrique.

Soyez assurés que notre engagement se poursuit au quotidien en toute transparence, dans l'intérêt général pour améliorer la qualité de vie de chacune et chacun d'entre vous.